

TZ 30.3.11

Jeder redet  
über Atomkraftwerke -  
und wir erklären das Thema  
Energie so, dass es jeder kapiert. Denn: Im  
Endeffekt lassen sich Fußballtrainer sehr gut  
mit verschiedenen Formen der  
Stromgewinnung vergleichen. Felix Magath ist  
das AKW unter den Trainern - veraltete  
Technik, löst Ängste aus, man weiß nicht  
genau, was im Inneren passiert, und die

## HEINRICH HEUTE

Entsorgung der Hinterlassenschaften ist völlig  
ungeklärt. Jürgen Klopp ist Solarenergie -  
modern, ganz oben, will jeder haben, aber  
international noch nicht ganz konkurrenzfähig.  
Die Robin Dutts der Liga sind so was wie  
Geothermie - Hoffnung für morgen, aber  
unausgereift. Und Jupp Heynckes ist ein gutes  
altes Kohlekraftwerk - nix Aufregendes, solide,  
explodiert und strahlt nicht, aber keine Lösung  
für die Zukunft. Quasi  
Brückentechnologie ins Solar-  
Zeitalter.